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一  般  質  問  表 

 

○廣 澤 俊 幸 

  １．経済効果について ………………………………………………………………………………… 45 

（１）経済効果の指標は何をもって表示しているのか。 

（２）ななつ星、ディスティネーションキャンペーンの経済効果を問う。 

（３）ひとめぼれの特Ａ受賞後の経済効果を問う。 

  ２．生産性向上について ……………………………………………………………………………… 49 

（１）生産性向上の意識をどのように認識されているか問う。 

（２）何か具体的運動は実施しているのか問う。 

  ３．町長職８年間について …………………………………………………………………………… 51 

（１）成果と課題の自己評価を問う。 

  ４．特別支援学校の分校誘致について ……………………………………………………………… 54 

（１）取り組み状況と実現の可能性を問う。 

 

○泰   時 雄 

  １．学校教育について ………………………………………………………………………………… 55 

（１）就学援助における「ランドセル代などの入学前支給」について 

   ①「玖珠町立学校児童生徒就学援助費」の概要について伺う。 

   ②本町における就学援助費（Ｈ２８年度）の受給数について伺う。 

   ③準要保護児童生徒の補助対象項目と援助支給額について伺う。 

   ④就学援助費の支給時期について伺う。（現況） 

   ⑤この制度の周知、申請方法について伺う。 

   ⑥申請書の提出に関する保護者へのプライバシーの配慮について伺う。 

   ⑦ランドセルなど新入学児童生徒学用品費の入学前支給を実施できないか伺 

    う。 

  ２．教育の振興について ……………………………………………………………………………… 61 

（１）いじめ不登校対策について 

   ①いじめの現状について（認定数）伺う。 

   ②小中学校におけるいじめの実態と予防対策の取り組みについて伺う。 

   ③現場の教職員、教育委員会、行政との連携をどのように行っているのか伺 

    う。（相談体制） 

   ④不登校児童生徒数の現状と対応について伺う。 
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   ⑤いじめ防止授業の取り組みについて伺う。 

   ⑥家庭における取り組みについて伺う。 

   ⑦ネットいじめ対策について伺う。（いじめ防止対策推進法第１９条） 

  ３．子育て支援について ……………………………………………………………………………… 66 

（１）児童虐待防止の取り組みについて 

   ①本町の児童虐待の状況について伺う。 

   ②児童虐待相談の現状について伺う。 

   ③児童虐待が増加する要因と見解について伺う。 

   ④児童虐待防止のための取り組みについて伺う。 

 

○松 本 真由美 

  １．危険な外来昆虫「ヒアリ」等による被害対策について ……………………………………… 69 

（１）町民への周知、又小中学校・幼稚園及び保育園等への対策指導はどのようにし 

   ているか伺う。 

（２）「ヒアリ」の発見や人への刺傷被害があった時の対応はどうするのか伺う。 

（３）スズメバチ及び巣の撤去作業費用の一部補助はできないか伺う。 

  ２．河川の洪水氾濫対策について …………………………………………………………………… 75 

   （１）一級河川や準用河川のカーブ護岸箇所の嵩上工事はできないか伺う。 

   （２）一級河川太田川（山下川合流地域から太田橋間）の護岸改修計画はないのか伺 

      う。又、町は県との協議をしたことがあるか伺う。 

  ３．日本遺産やばけい遊覧について ………………………………………………………………… 77 

（１）玖珠町内ストーリーの構成要素を結ぶ交通手段計画を伺う。 

（２）今後の取り組みについて伺う。 

 

○中 尾   拓 

  １．中学校跡地の利活用について …………………………………………………………………… 81 

（１）中学校跡地の利活用の取り組みの進捗状況について 

   ①地域を巻き込んだ、跡地利用協議会の設置について伺う。 

   ②町づくりを見据えて、中学校跡地利用活用検討委員会を設置する考えがない 

    か伺う。（行政、農協、有識者等で構成する検討委員会の設置の考えはない 

    か） 

   ③町として、具体的な利活用の方針をお持ちか伺う。（取り壊して利用・売 

    却、福祉施設、地域住民の利用、民活を活かした利用、企業誘致等） 

  ２．移住・定住対策（地方創生）で人口増の取り組みについて ………………………………… 83 
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（１）移住・定住の取り組みを強化し、人口の社会増減ゼロを目標に 

   ①過去３年間（平成２７年、２８年、２９年の移住・定住）人口の推移を伺 

    う。 

   ②移住・定住の組織体制を充実する考えはないか伺う。（専任の課、係、担当 

    者等の増員） 

   ③ふるさと回帰センター、移住交流推進機構等の会員になる考えはないか伺 

    う。 

   ④移住者向けフェアへの取り組みは行っているか伺う。 

   ⑤移住支援のメニューはあるのか伺う。 

   ⑥婚活を町の直営で行う考えはないか伺う。 

   ⑦「体験」⇒「交流」⇒「定住」へつながる戦略を伺う。 

   ⑧議員視察研修に担当職員も参加すること（町づくりの共有）は考えられない 

    か伺う。 

 

○松 下 善 法 

  １．小中学校の施設環境整備について ……………………………………………………………… 91 

（１）校舎・体育館等の耐震化について伺う。 

（２）トイレの洋式化について伺う。 

（３）エアコンの設置について伺う。 

（４）敷地周りのフェンスや街灯、防犯対策について伺う。 

（５）今後の整備計画について伺う。 

  ２．玖珠町子ども・子育て支援事業について ……………………………………………………… 96 

   （１）玖珠町の学童保育・放課後児童クラブの現状について伺う。 

   （２）放課後児童クラブにおける現在の課題について伺う。 

   （３）今後、校区や年齢の実情に合う連携した取り組みについて考えがあるのか伺う。 

  ３．障害者差別解消法について ……………………………………………………………………… 99 

（１）障害者差別解消法の概要と問題が起きた場合の対処の仕組みについて伺う。 

（２）理解、啓発を含めた具体的な取り組みについて伺う。 

   （３）ヘルプマーク、ヘルプカードの導入について伺う。 


